

Chalecos antibalas para perros

Seguridad total para perros militares y policías. Científicos rusos diseñaron chalecos antibalas especiales para perros, porque 60% de las operaciones del ejército ruso dependen de la acción estos animales. Los chalecos protegen a los perros de balas, cuchillos, incluso explosiones de minas.

"Esta clase protección animal es muy importante desde el punto de vista económico. Toma mucho tiempo y mucho dinero entrenar a un perro de manera militar. Por otro lado, así como somos compasivos con los seres humanos, debemos darle a los perros la oportunidad de luchar y permanecer vivo ante el enemigo", comentó Mikhail Sylnikov, desarrollador de chaleco para perros.